

La provincia vivirá con todo el Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes

Este sábado 23 de agosto se desarrollarán más de 15 actividades en San Antonio, Cartagena, El Quisco, Santo Domingo y Algarrobo, con talleres, juegos, rutas y exposiciones dirigidas a niñas, niños y adolescentes.



EN CARTAGENA HABRÁ AVENTURAS SOBRE RUEDAS.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidernsanantonio.cl

PANORAMAS EN EL QUISCO

Este sábado 23 de agosto, la provincia de San Antonio será parte de la cuarta versión del Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes, jornada organizada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio que busca acercar a la infancia a la cultura, la historia y la identidad local. En la provincia se inscribieron más de 15 actividades, que se desplegarán en San Antonio, Cartagena, El Quisco, Santo Domingo y Algarrobo.

SAN ANTONIO

En San Antonio, la Biblioteca Pública N° 68 será uno de los puntos centrales de la conmemoración, con actividades entre las 11.00 y las 17 horas. Allí se montará la exposición interactiva "Revistas antiguas pero no tanto", con ejemplares de las décadas del '60, '70 y '80, junto a álbumes coleccionables de series infantiles. También se exhi-

En El Quisco, la programación comenzará a las 11 horas con la ruta "Explora Piedra del Trueno" en Punta de Tralca. Desde las 16 horas, el Centro Cultural Camilo Mori será escenario de "Patrimonio para jugar: música, talleres y creación", con música en vivo, hip hop, cuentacuentos y estaciones de juego. También habrá muestras en el Museo Paleontológico y la exposición "Dinosaurios y aves en Chile".

birá la muestra histórica "Portadas de diarios antiguos de San Antonio - Década de 1950", además de charlas y talleres sobre aves urbanas, un taller creativo de ilustraciones y la charla "10 datos históricos de San Antonio".

Más tarde, de 15.00 a 16 horas, se presentará el kamishibai "Relatos del Puerto" (técnica japonesa de narración oral que utiliza láminas ilustradas en un pequeño teatrillo de madera), con historias y leyendas vinculadas al mar.

Otra actividad destacada en la capital provincial será en el Museo de Historia Natural e Histórico (Musa), que abrirá de 10 a 18.30 horas con recorridos guiados y experiencias al

aire libre para conocer la flora, fauna y secretos del territorio.

CARTAGENA

En Cartagena, el Museo Interactivo del Automóvil de Lo Abarca realizará "Aventura sobre ruedas" de 11.00 a 14 horas, mientras que la ONG Tejiendo Hueillos desarrollará "Cartagena celebra a Gabriela" entre las 12.00 y las 18 horas, con teatro, canto, relatos y un taller comunitario de amasandería.

En Santo Domingo, la Agrupación Cultural Rocas de Santo Domingo ofrecerá la jornada "Creatividad y Patrimonio" entre las 15.00 y 18 horas en Los Jazmines 29, frente a la Plaza de las Flores. La

propuesta considera una trivía patrimonial, un taller de postales ilustradas y la narración oral de la leyenda de los Ojos de Mar.

ALGARROBO

En Algarrobo, las actividades se desplegarán desde las 10.00 hasta las 16 horas. La Fundación Relicto montará la muestra "Viaje al pasado con las piedras tacitas" frente al municipio, con maquetas y fotografías de estos vestigios arqueológicos. La Corporación S.O.S Algarrobo realizará la ruta "Exploradores del Patrimonio Paleontológico", con trekking por la playa y circuitos educativos sobre fósiles y placas geológicas, guiados por el fundador del Museo de Historia Natural de San Antonio, José Luis Brito. Además, el Museo Paleontológico de Algarrobo abrirá en horario especial de 10.00 a 17.30 horas, y en la Biblioteca Pública se desarrollará la exposición "Dinosaurios y aves en Chile".